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本日の例会 （５月１９日 第４７回） 通常例会                   担当：次年度三役 

～ANAクラウンプラザホテル～        

千歳ロータリークラブ会報 
２０１１年５月１９日 

第４１号 （通算２０５３号） 

佐々木会長テーマ 

“心ひとつに” 

会 長 佐々木 金治郎   副会長 大西 信也   幹 事 佐藤 晴一 

会長エレクト 今村 靜男   会 計 酒井 宏  

第2510地区ガバナー 佐々木 正丞 第７グループ・ガバナー補佐 古川 大之  

～ ５月は健康増進月間 ～ 

２０１０年～２０１１年度 

第４５回（通算２１６４回）例会報告 
 

日時：２０１１年５月１２日 ７：００～８：００ 

場所：青葉公園多目的広場 

プログラム：桜の下草刈り 

担当：環境保全委員会 

司会 ：ＳＡＡ・プログラム副委員長 宮本 伸司 

幹事 佐藤 晴一  

 

 前回の理事会で、わけあって昨年

退会した彩光の齊藤博徳さんが、新

年度からロータリーに復帰というこ

と で，理 事 会 を 通 り ま し た（拍

手）。会員の皆さんにまた、入会の

選挙をファクスで回しますので、よ

ろしくお願いします。 

 

環境保全委員長 平間 和弘  
 

 おはようございます。五月晴れ、今

年一番の良い天気になりました。朝、

ちょっと寒いのですが、今年は大きな

作業はございません。昨日、見たので

すが草も伸びていませんので、草刈り

もありません。ただ、途中のカーブの

ところで柳の木がかぶさってきて、邪

魔なのが２、３本あります。それを川

端会員と私で切りますから、切った木

を河川用地の方に捨てていただいて、作業完了となり

ます。終了後は、お弁当を配りますから、持って帰っ

てください。その後、９時半から木曜会です。よろし

く、お願いします。 

 

クラブ会報・広報・雑誌・ＩＣ委員会 大澤雅松   

 

 作業を始める前に、全員で集合写真を撮ります。

ロータリーの標示板の前に集まってください。 

 

 

 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

（夜間移動例会ですので、ロータリーソングの斉唱、

四つのテスト、友情の握手タイムは割愛します）  

会長挨拶  佐々木金次郎 
 

 皆さん、おはようございます。

早朝からお集まりいただき、あり

がとうございました。空を見てい

ただきたいのですが、雲ひとつ見

つけることができません。まさし

く、これが五月晴れということに

なると思います。桜も、千歳では

これから満開を迎えて花見の季節

になり、多くの市民の目を楽しま

せることになると思います。 

 今日はこれから、ロータリーの桜並木を皆さんの手

で手入れしていただき、多くの市民に楽しんでいただ

けるようにしたいと思います。作業内容は、それほど

ではないと思いますが、来月も分収造林など野外での

早朝例会が続きます。ご協力お願いします。 

 今日はこの後、木曜会ゴルフコンペもございます。

好天の下で素晴らしいナイスショットも出てくると思

います。これから一日、どうか楽しんでいただきたい

と思います。 

 

 

会長挨拶 

幹事報告 

桜の下草狩り 
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※青葉公園多目的広場の桜は、当クラブの創立２５周

年記念事業として１９９３年４月２９日、「千歳市ス

ポーツセンターから桜並木のトンネル」をつくろう

と、桜１２０本、カツラ２０本を植樹。千歳川からの

冷たい風という厳しい生育条件の中で１８年を経て、

現在は５０本ほどが、花をつけています。早朝移動例

会は毎年、大型連休明けの例会日に下草刈り作業をし

ています。 

 

 

 

 

 

 

 

 第２２回理事会を４月２８日の例会終了後に例会場

のＡＮＡクラウンプラザホテル千歳で開きました。な

お第２１回理事会は、加藤正浩会員の入会に関して

ファクス理事会として行いました。 

 審議事項は、①第１９回長沼国際交流フェスティバ

ル（５月１４日開催）について②千歳で６月２８日に

開催の第３８回ローターアクト地区大会について③齊

藤博徳前会員の再入会について④５、６月のプログラ

ムについて⑤新旧クラブ協議会について⑥５クラブ合

同親睦ゴルフ大会・懇親会について―でした。 

 

審議結果は 

1. 会長、幹事と国際奉仕委員長が出席するほか、希

望者を募る。 

2. 当クラブ例会場のＡＮＡクラウンプラザホテル千

歳を会場に、地区内各地からアクトと提唱ＲＣの

新世代委員らが集まることもあり、会長、副会

長、幹事ら理事全員が登録（登録料８０００円は

個人負担）するほか、希望者を募る。 

3. 新入会委員に準じての再入会を働き掛ける。 

4. ５月 ５日（木）ＧＷ休会  

５月１２日（木）早朝例会（桜の下草刈り） 

            担当：環境保全委員会  

５月１９日（木）通常例会 担当：次年度三役 

５月２６日（木）通常例会 担当：健康委員会 

６月 ２日（木）早朝例会（分収造林） 

            担当：環境保全委員会

理事会は５月２６日（木）、今年度の最終理事会

となるため互いの慰労を兼ねて夕刻からの開催と

する（会場は調整中）。 

※アクト例会は５月１２日（木）の予定。 

5. ５月２３日（月）午後６時３０分から開催する

（会場は調整中）。この新旧クラブ協議会に向

け、今年度の各委員会活動報告を５月１７日

（火）までに提出してもらい、事務局で取りまと

める。 

6. 千歳市内の２つのロータリークラブ、２つのライ

オンズクラブと青年会議所の５クラブによるもの

で、今年度は千歳ＲＣが当番。６月５日（日）ち

とせインターゴルフクラブを会場に午前７時４０

分集合、午前８時スタートの予定。参加費３００

０円、プレー代６５００円程度。懇親会と表彰式

は午後３時からＡＮＡクラウンプラザホテル千歳

にて会費５０００円で予定。 

以上です。 

（国際奉仕委員長 大澤雅松） 

第２２回理事会の開催 
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～大いにロータリーについて語る！～ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 5月12日（木）、18時30分から西洋軒において「第2

回炉辺談話」が開催された。 

 今回は、入会３年未満の会員、宮本伸司、菅原正

行、佐藤彰二、田中敬二各会員を迎え、アドバイザー

として経験豊富な佐藤秀雄PG、佐々木昭PC、五十嵐宏

PCに、佐々木金治郎会長、村田研一会長ノミニー、主

催委員会から末廣孝委員長はじめ、岩崎暉久PC、福田

武男PC、木村照男PCなど14名が出席して行われた。 

 佐藤秀雄PGからは「ロータリーの歴史と会員減少の

理由」、佐々木昭PCは「会員増強こそがクラブ活性

化、プロジェクト3年委員会を設置して会員の確保

を」、五十嵐宏PCからは「ロータリーの出会いこそが

大切」とのアドバイスがあった。 

 佐藤(彰)会員からは、「ロータリーに入会して人と

地域を知ったことは大きな財産」、菅原会員は「ロー

タリーの場で教育を受けている。これからは挑戦して

行きたい」、田中会員は「企業として経費削減のため

にロータリークラブを抜けるケースが多いが、千歳ク

ラブの組織のよさが継続している大きな理由と感じ

た」、宮本会員は「アドバイザー自身が危機感を持っ

ている発言を聞いて驚きである。ハーバート J.テー

ラーの『ロータリーは親交を生むものであり、人を築

くものである』を受けて、親睦を通じて親交を深めて

行きたい」と積極的な発言があった。 

 また佐々木会長はじめ、村田ノミニー、ロータリー

情報等委員会メンバーからも現状に対する提言や経験

に裏打ちされた事例などが紹介された。 

 フリートーキングでは、RIの歴史的変貌や地区にお

ける運営の難しさ、クラブとしての現状と将来性につ

いて意見・疑問百出するなど白熱する場面があり、

ロータリーに対する想いを吐露するなど大いに盛り上

がった。 

  （記録：酒井宏次年度幹事～オブザーバー） 

 ５月１６日（火）１６：００から１６：４５にかけ

て道道早来千歳線のＡＮＡクラウンプラザホテルホテ

ル千歳およびイオン千歳店前にて交通安全運動に参

加。千歳市が春の全国交通安全運動【5月11日（水）か

ら5月20日（金）】の一環として開催する中、当ロータ

リークラブも『地域の社会奉仕活動』実践として例年

多数が参加しているものです。 

 

 

《Ａクラス・Ｂクラス混合戦》 

   優 勝  五十嵐 桂一 会員 

   準優勝   曙      恒平 会員 

   ３ 位  武石  忠俊 会員 

第2回炉辺談話を開催 春の交通安全運動《セーフティーコール》に

参加 

出席率 

今 回：７５．０％（ ５月１２日＝４２／５６、実数） 

確 定：８３．９％（ ４月２１日＝４７／５６、 

               うちメーキャップ ０名） 

スケジュール 

（５、６月のプログラム） 

２６日 （木） 通常例会    担当：健康委員会 

《理事会》 

２日 （木） 早朝例会（分収造林の作業） 

      担当：環境保全委員会 

５月１２日 木曜会コンペの成績 


